

RAJOY Y EL CONSEJO DE DIRECCIÓN DEL PP SE REUNIERON EN EL PARADOR

# La cúpula del PP se 'encierra' en Toledo

ANA NODAL



Rajoy no hizo declaraciones a su llegada al parador. FOTOS: BARRI.



El alcalde de Madrid, Alberto Ruiz Gallardón.



Javier Arenas, con muletas, y Tomás Burgos.



Soraya Sáenz de Santamaría también estuvo en el parador.

El presidente nacional del PP, Mariano Rajoy, y la cúpula de su partido, se han encerrado durante dos días en el parador de Toledo para diseñar las estrategias políticas de cara al nuevo curso.

La reunión, de carácter interno, tuvo su cara y su cruz: días antes era anunciada en todos los medios de comunicación, mientras que, el 1 de septiembre, fecha prevista para el inicio de los 'maitines' del PP, no se daba a conocer la hora del encuentro a la prensa. En fin, un sinsentido.

Los primeros en llegar fueron el

vicesecretario de Comunicación, Esteban González Pons, y la portavoz del PP en el Congreso, Soraya Sáenz de Santamaría, quienes evitaron hacer declaraciones. "Venimos a trabajar", dijo Sáenz de Santamaría rotunda.

Después desembarcaron Mariano Rajoy y el resto de integrantes del comité de dirección, salvo la secretaria general del PP, María Dolores de Cospedal, quien asistía a la misma hora al Debate sobre el Estado de la Región en las Cortes de Castilla-La Mancha.

El más simpático fue el vicesecretario

de Política Autonómica, Javier Arenas, quien llegó con unas muletas tras la lesión que se produjo en el gemelo haciendo deporte. Arenas proclamó que iban "a hablar de los problemas de España y de los españoles, y a volcarse en buscar soluciones para la crisis económica".

Rajoy también convocó a la vicesecretaria de Organización, Ana Mato, y a los portavoces del PP en el Senado, Pío García Escudero, y en el Parlamento Europeo, Jaime Mayor Oreja, así como al alcalde de Madrid, Alberto Ruiz-Gallardón. □